

# **GORECAJ promueve el buen uso y manejo del agua como compromiso ante el cambio climático**

A través de una feria se intentó sensibilizar a la población cajamarquina en el buen uso y manejo del recurso hídrico como un compromiso ante el clima cambiante de hoy en día.

En el marco del Proyecto MIRHAC, el Gobierno Regional Cajamarca a través de la Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente se desarrolló la feria: “Promoviendo las buenas prácticas en el manejo y uso del agua como compromiso ante el cambio climático”, en la cual participaron diferentes instituciones: SUNASS, SERFOR, OEFA, DRAC, CARE, AGRORURAL, DIRECCIÓN REGIONAL DE PRODUCCIÓN Y LA GERENCIA DE RENAMA.

El Gerente de RENAMA, Wilian Villalobos Hoyos, manifestó que ante un problema latente como es el cambio climático es trascendental la sensibilización a la ciudadanía de un manejo adecuado de tal importante como recurso como es el agua. “El agua potable es un recurso muy valioso para la comunidad. Cuidarlo nos beneficia a todos”, agregó.

Por su parte Daryl Briones Longa, jefe del Proyecto MIRHAC refirió que Debido a la gran importancia que tiene el agua en nuestra vida, tanto para nuestra higiene personal como para la limpieza del hogar y en cualquier lugar que vayamos; es necesario emprender acciones que ayuden a cuidarla y utilizándola de manera inteligente.

Además recomendó prácticas de un uso adecuado del agua. “no se debe dejar los grifos de agua abiertos, debemos cerrarlos mientras estamos haciendo otras cosas, por ejemplo lavado de dientes o manos; se debe evitar tirar por el sumidero productos como aceites, restos de pintura o de aguarrás, determinadas lejías, colillas, tampones, pañales, papeles y residuos sólidos, y en general, cualquier objeto o producto que pueda entorpecer el funcionamiento de las instalaciones de depuración de aguas residuales”, refirió Briones Longa.